



Planétarium gonflable.

publié le 28/09/2023 - mis à jour le 03/10/2023

Mardi 3 octobre pour les classes de 4^e

Descriptif :

Les élèves de 4^e auront la possibilité d'avoir la tête dans les étoiles grâce à Mme Baudouin-Mercier.

Observer le ciel la nuit impose des contraintes que l'on peut dépasser aujourd'hui par l'utilisation d'un planétarium itinérant gonflable.

La structure gonflable et le système de projection du planétarium permettent de montrer près de 800 étoiles, les positions du

Soleil, de la Lune et des cinq planètes visibles à l'œil nu : Mercure, Vénus, Mars, Jupiter et Saturne.

Plongé(e)s dans l'obscurité, les jeunes pourront s'initier à la connaissance des constellations du zodiaque, de la mythologie et

de l'orientation dans le ciel et sur Terre.

Un bon moment en perspective...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.